

# 関商工機械科&JU岐阜中濃支部 教育活性化共同事業計画

MJ 密着取材  
レポート!

12月7日(木)、今回で3回目の開催となる教育活性化共同事業計画が開催されました。この企画は「地元関市のために我々に何か出来る事はないだろうか…?」と、JU岐阜中濃支部メンバーの強い思いから動き出したプロジェクト。

若者の車離れが進み自分たちで考え企画し、関市立関商工へ地域活動を提案。そして、賛同して頂いた同校との間で本企画、教育活性化共同事業計画が実現。講師の車に対する情熱ある指導と、生徒たちの真剣に話を聞く姿、そして時折ある笑顔が印象的でした。この活動が車業界の発展に繋がり、若者にもっと車を好きになってもらいたい、JU岐阜中濃支部メンバーのそんな願いが込められた講習でした。講師の皆様も講習を受けた生徒の皆様も有意義な時間を過ごすことができました。



第1章

## タブレットを使いエンジルームをのぞいて点検

講師:三和オート販売(株)・(株)ケイズワークス

- ◆車の点検・整備の大切さを、タブレットを使い解説
- ◆実習を行い、日頃の点検の大切さを確認



講師の方も  
真剣に!



第1章 生徒インタビュー  
Q. 講習を聞いてどうでしたか?



松本くん

普段は車の構造など、触れる機会がほとんど無いのですがエンジルームなどを見て、車の日常点検の必要性を感じました。初めて見たりすることばかりで、ビックリする事が多かったです。とても楽しく講習を聞くことができました。



堀くん

車の点検はお店でするものだと思っていましたが、今日の講習を聞いて自分でもできることがあることを知りました。将来、車の免許を取ったら自分でも点検などしてみたいと思いました。

第2章

## クルマのまわりを回ってここを点検

講師:(株)小川サービス・(株)協伸オートサービス・オートハウス2010

- ◆運転席に座りランプ類の点灯・点滅確認
- ◆タイヤの空気圧・溝の深さをチェック



第2章 生徒インタビュー  
Q. 講習を聞いてどうでしたか?



フーくん

タイヤの溝のチェックをしたり、空気圧を測ったり、初めての経験をすることができました。タイヤは運転する人の安全を守るために特に大事な物なので、自分も車に乗るようになつたら常に点検したいと思いました。



牧野くん

僕は車が好きなので今日の講習は大変興味深く聞いたり、実際に作業することができました。近い将来、自分も免許を取り車を運転する日が来るのでもっといろいろな事を知りたいと思いました。

### 第3章

## ハイブリッド車について



講師: (株)アイミヤ自動車・(有)後藤モータース

- ◆ハイブリッド車の特徴と、構造について解説
- ◆ハイブリッド車の触れてはいけない所など



### 第3章 生徒インタビュー Q. 講習を聞いてどうでしたか?



ハイブリッドの意味や、仕組みを理解でき有意義な時間でした。整備時の危険を防ぐ「整備モード」があるという事を知り面白いと感じました。



おじいちゃんがプリウスに乗っているがこんなに細かい仕組みなっているなんて知らなかった。とても丁寧に教えてもらいよかったです。

### 第4章

## トラブル対処法・スペアタイヤへの交換

講師: (有)三柿野モータース・賢佑サービス・東山自動車  
あおい自動車(株)・(有)大塚自動車・(株)川村モータース

- ◆パンクなどのトラブルについて ◆スペアタイヤの交換実習



### 第4章 生徒インタビュー Q. 講習を聞いてどうでしたか?



タイヤが思った以上に重いと感じました。小さな工具でも車を持ち上げられることに驚きました。ボルトがうまくはめられず難しかつたが、とても楽しかった。



日常でも起こりうる事を丁寧に教えてもらいとても勉強になりました。液体修理など知らないことが多く、進化を感じました。

### エアバッグ作動展開実験

講師: 全員



MJ取材班は捕られた!!



エアバッグ作動前…  
エアバッグ破裂の瞬間!!



## JU岐阜 講師の方・関商工の先生にもインタビュー!

若い世代の車離れが進んでいる時代、少しでも車に興味を持ってもらいたい!そういう願いの中で始まったこの活動も今年で3年目を迎えました。生徒さんも興味を持ちながら話しを聞いてくれますし、講師の私達もタイヤ交換の体験を1人でも多くの生徒さんに体験してもらうにはどうしたらいいのか?など真剣に話し合い、講習をするのが楽しみになってきています。私たちの活動が、車に興味を持つてもらえるきっかけになるとうれしいです。

三和オート販売(株)様

1年生の時に車の事を多少は勉強していましたが、実際の車を使った講義は生徒にとって貴重な時間となりました。生徒達が生き生きとした顔で講義に臨んでおり、いい経験ができたのではと感じています。今後も今日の事を参考にし、色々な取り組みを行いたいと思います。



関商工・藤井先生